

## 安城南高校工場見学 \_ 安城

5月23日(木)に安城南高校の生徒さん9名とご引率の先生1名が工場見学のため、安城工場にご来社されました。  
会社の事業内容、製品の説明に対して、生徒の皆さんは真剣に耳を傾けていました。当社には、安城南高校出身の先輩がたくさん活躍しており、工場見学時には先輩社員の生の声をお話いただきました。質疑応答の場面では、積極的に「入社前と入社後のギャップはありましたか?」「品質面のチェックは、どのようにされるのですか?」などの鋭い質問を受け、精松工場長、矢口人事課長より、事例を交えながら丁寧に答えていただきました。工場見学を機会に、当社に関心を持っていただく良い機会となりました。ご協力いただきました関係部署の皆様、ありがとうございました。



会議室で会社概要の説明



工場長から工程概要の説明

## 松本工業高校インターンシップ \_ 長野

6月4日～6日、松本工業高等学校のインターンシップを実施しました。地域企業での体験を通じて、学習の意欲・充実を図り、地域産業の担い手としての意識付けを行い労働観・職業観等の育成を目的に毎年開催。今年も昨年に引き続き4名の生徒さんの受け入れました。ご協力頂きました部署の皆様、ありがとうございました。担当の先生をはじめ、参加した生徒さんも、当社に関心を持っていただく機会となりました。



工場長から工程概要の説明

